

Ressort: Kultur

## Konzert der jungen Meister mit Yordan Kamdzhlov

### Konzert der jungen Meister Konstanz

Konstanz, 12.04.2015, 01:48 Uhr

**GDN** - Am Samstag den 11. April um 20.00 Uhr präsentierte die Südwestdeutsche Philharmonie Konstanz Werke von S. Prokofjew das Klavierkonzert Des-Dur op. 10, S. Rachmaninow Klavierkonzert c-Moll op. 18, Peter I. Tschaikowski Polonaise aus "Eugen Onegin" und Peter.I. Tschaikowskys

Klavierkonzert b-Moll op. 23. Die musikalische Leitung übernahm der herausragende Dirigent Yordan Kamdzhlov. Die Südwestdeutsche Philharmonie gehört zu den wichtigen Größen im Kulturleben im Südwesten Deutschlands mit seinem im Durchschnitt sehr jungen Orchester welches aber in den letzten Jahren sich ständig weiterentwickelt hat. Namhafte Solistinnen und Solisten, auch aus der jüngeren Generation, waren in den zurückliegenden Jahren in Konstanz zu Gast und mit dem Orchester unterwegs, darunter Rudolf Buchbinder, Peter Donohoe, Simon Estes, Isabelle van Keulen, Cristina Ortiz, Boris Pergamenschikow, Vadim Repin, Gustav Rivinius, Viktor Tretjakov, Dinorah Varsi, Lars Vogt, Antje Weithaas, Lydia Zilberstein und Tabea Zimmermann.

Welch großer Beliebtheit sich das Konzert nicht nur unter Liebhabern der sog. Klassischen Musik erfreute zeigte sich schnell da man das harmonische Zusammenspiel zwischen Dirigenten und Orchester deutlich spürte. Yordan Kamdzhlov bezog sich dabei nicht auf die Noten sondern bezog seine ganze Aufmerksamkeit auf den Solisten und das Orchester. Und so schaffte er eine ganz andere Kommunikation, Spannung und Führung im Zusammenspiel.

Wie dieser mit größter Ruhe und Klarheit den großen Orchesterapparat unter Kontrolle hatte und zu Höchstleistungen anspornte war sensationell.

Und wie die südwestdeutsche Philharmonie unter der Leitung von Yordan Kamdzhlov agierte, uns farbenprächtig, plastisch, dynamisch und schier seelenchirurgisch hypnotisierten, war beeindruckend. Das verrät den Vollblutdirigenten und zeigt dass er ein Philosoph unter den Dirigenten ist. Wer heute nicht die Möglichkeit hatte diesen außergewöhnlichen Dirigenten zu erleben bekommt morgen nochmals die Gelegenheit in Bregenzer Festspielhaus. Shaun Choo hat am Klavier eine eigene Komposition zum Schluss gespielt welches die Euphorie beim Publikum nochmals steigerte.

Unter den Solisten überzeugte Shaun Choo bei Rachmaninov klanglich und technisch differenzierter mit seiner Leistung heraus. Nach dem Konzert war deutlich herauszuhören von den Zuschauern das sie Herr Kamdzhlov gerne wieder hier begrüßen würden.

Die drei jungen Meister Robert Neumann, Shaun Choo und Kang-Un Kim spielten gemeinsam mit der Südwestdeutschen Philharmonie Konstanz unter der musikalischen Leitung Yordan Kamdzhlov Klavierkonzerte von Prokofjew, Rachmaninow und Tschaikowsky und boten somit einen einzigartigen "Russischen Abend" - ein Klangerlebnis der Superlative.

#### **Bericht online:**

<https://www.germindailynews.com/bericht-52812/konzert-der-jungen-meister-mit-yordan-kamdzhlov.html>

#### **Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Pressportmedia

#### **Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Pressportmedia

**Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)